

» GENTE DETRÁS DEL DINERO



mauricio.flores@razon.com.mx

Tal vez a Michael Bloomberg le resulte indigerible la posición de Donald Trump, pero su agencia de información procede desde un esquema mental similar, en cuanto prejuicios y simplificaciones —tal vez para justificar errores— hacia Elektra, como la visión que tiene el presidente de EU hacia de los mexicanos.

Para la agencia —conforme al escrito firmado por **Michelle Davis**— resulta incomprensible que la compañía de **Ricardo Salinas Pliego** haya elevado 168% el valor de su acción, y por ello supone que hay una trampa (menciona a un instrumento derivado) y sugiere que la BMV a cargo de **José Oriol Bosch** debería considerar la salida del IPyC, debido a que la emisora “ha violado en ocasiones las reglas de permanencia al índice, que requiere un número mínimo de acciones para circular en el mercado (...)” pero que en la bolsa presidida por **Jaime Ruiz Sacristán** han optado por hacerse de la vista gorda, pues Elektra es “intocable” y prefieren “evitar enfrascarse en una nueva batalla legal”. Eso, y la aseveración de que los migrantes mexicanos “son violadores y asesinos”, tienen el mismo sustrato de maliciosa ignorancia. A Bloomberg se le olvida que las acciones de Elektra en manos del público suman 40 mil mdp y cumple los requisitos de bursatilidad para permanecer en el IPyC. También ignora que la utilidad de operación de la firma lleva 7 trimestres creciendo a doble dígito, que prepagó sus bonos por 550 millones de dólares, aunado a que Fitch Ratings elevó la calificación de “A” a “A+” en escala local y en global de “BB-“ a “BB”. Parecería que los editores de Bloomberg están molestos por no haber sugerido invertir en Elektra... igualito que Trump molesto por no haber hecho más negocios en México.